

1. Record Nr.	UNINA9910324028403321
Autore	Delpérée Francis
Titolo	L'avenir de Bruxelles : Aspects économiques et institutionnels // Anne-Marie Kumps, Robert Wtterwulghe, Francis Delpérée
Pubbl/distr/stampa	Bruxelles, : Presses de l'Université Saint-Louis, 2019
ISBN	2-8028-0370-0
Descrizione fisica	1 online resource (268 p.)
Altri autori (Persone)	FobeletsEliane KumpsAnne-Marie MathieuJean-Pierre MercierPaul TixhonOlivier Van GestelRaymond WtterwulgheRobert DelpéréeFrancis
Disciplina	330.9493/3
Soggetti	Economics History économie institution publique réforme démographie investissement Bruxelles Brussels Region (Belgium) Economic conditions Congresses Brussels Region (Belgium) Population Congresses Brussels Region (Belgium) Politics and government Congresses
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di contenuto	Les composantes socio-demographiques de la region bruxelloise / O. Tixhon -- Evolution des entreprises dans la region bruxelloise / A.-M. Kumps, R. Wtterwulghe, avec la collaboration de R. van Gestel -- Les investissements des entreprises et les aides de l'Etat dans la region

bruxelloise / A.-M. Kumps -- Un point de vue macro-economique / P. Mercier et R. Wtterwulghé -- Annexe économique / E. Fobelets -- Quelles institutions pour Bruxelles / F. Delpere e -- Annexe juridique / J.P. Mathieu.

Sommario/riassunto

Aujourd'hui plus que jamais, la région bruxelloise est au centre de l'actualité. Depuis dix ans, seules des réponses partielles ou provisoires ont été apportées aux problèmes de son avenir. Pourra-t-on toujours s'en satisfaire ? Le présent ouvrage rassemble diverses analyses scientifiques effectuées par le Séminaire d'Économie et de Droit de l'Entreprise des Facultés universitaires Saint-Louis à Bruxelles et le Fonds d'Études sur le Droit des Communautés et des Régions de l'Université catholique de Louvain. Ces recherches portent sur l'évolution de l'économie régionale bruxelloise, mais elles éclairent aussi les tentatives Institutionnelles menées pour définir la place de cette région dans la réforme définitive de l'État. Grâce à un diagnostic réaliste, ces diverses contributions s'attachent à décrire de manière objective les nouveaux défis et jettent les bases d'un véritable dialogue...
